



令和6年10月30日発信

ぐんぐんひろばへのご参加、ありがとうございました。雨が降ったり止んだりの天候で、保育室、外と変更がありご迷惑をおかけしました。ぐんぐんひろばは、運動会ほどの華やかさはありませんが、子ども一人一人が輝ける場であったかと思えます。頑張る姿を大人に認められた子どもはぐんぐん成長していきます。

11月の予定

- 1日 (金) 遠足 都田総合公園 (2,3,4,5歳児)
- 13日 (水) 花育教室 (5歳児)
- 15日 (金) 避難・消火訓練
- 20日 (水)・21日 (木) 身体測定
- 22日 (金) 和食の日 (4,5歳児)
- 29日 (金) 魚まるごと探検 (4,5歳児)



*天候の良い日に焼き芋パーティーを行う予定です！



おしらせ・おねがい

* 1日 (金) に都田総合公園まで遠足に出かけます。(2,3,4,5歳児) 当日のお弁当は台所のスタッフが愛情いっぱい、作ってくれます。もちろん、はなのこ、ほしのこさんにも同じお弁当を用意します。はなのこ、ほしのこさんは農園で遊んだ後にテラスや中庭でお弁当を食べて、遠足気分を味わう予定です。つきのこ、かぜのこ、もりのこさんは肩掛け紐付きの水筒を持参してください。中身はお水かお茶でお願いします。(にじのこさんは園でお茶を用意)

3,4,5歳児は、1日に限らず天候の良い日は近くの公園に出掛けます。事前に保育室のホワイトボードにてお知らせしますので、その際も水筒の用意をお願いします。

*24日は『和食の日』です。園では22日 (金) に鰹節や昆布から出汁を取ることを体験したり、出汁の味比べをしたり、お茶碗の持ち方や料理の位置など和食を食べる時の約束を確認したりします。(4,5歳児)

*11月から『魚まるごと探検』で魚についての学びが始まります。(4,5歳児) みんなで魚の住む環境を考えたり、21日には講師の方から魚の命のお話を聞いたり、29日にはイワシの手開きに挑戦し『イワシのかば焼き』を作ったり食べたり、魚の命をいただく感謝の気持ちを育みます。(4,5歳児の29日の給食は、自分で作ったイワシのかば焼きになります)

*10月に収穫したサツマイモを連理の木の落ち葉を集め、焼き芋にします。五感を使って秋の食を満喫します。

*パティスリーLENRIでクリスマスケーキの注文をとります。11月中には詳細が載ったチラシを玄関のカウンターに置きますので、ご覧いただきご注文ください。

園長だより

れんりの子は今年度も園のハロウィンとハロウィンマルシェの2日間にわたり楽しみました。園のハロウィンでは自分で作ったアイテムで仮装して連理の木の下のハックベリー、パティスリー、レストラン、愛管浜松営業所、愛管本社、農園を回っていきます。連理の木の下のスタッフも毎年、楽しみにしています。ハロウィン用に飾られた農園を仮装した子ども達が歩く姿は何とも言えず愛らしい！(最近、年のせいか涙腺が弱く、可愛い姿を見るだけで涙が出てきます)「おかし、くれないと、いたずらしちゃうぞ!!」「お菓子、あげるからいたずらしないで!」のやり取りを子どもも大人も楽しめます。やりとりの後は各場所でお菓子(保育園の職員が廃材や折り紙で作ったもの)をもらってご機嫌です。もりのこは最後に高級感漂うレストランで大人の椅子に座り、町田シェフのパンブキンスープをいただきました。(このスープには保育園で収穫できたカボチャも使ってもらっています)ハロウィンマルシェでは、連理の木が綺麗に電飾で飾られていて、昼間ではなくて夜、しかもお父さんやお母さん、おばあちゃんも一緒に、いつもと同じ農園なのにいつもと違って子ども達もわくわくだったと思います。マルシェは今年も賑やかでした。保育園ブースにもたくさんの方が来てくださりなんと608枚のチケットが出ました。

先日、都田にある日本オーガニック株式会社様のご協力により、子ども達が肥料作りを体験しました。また、年間を通じて常葉大学浜松キャンパス(都田)の先生による[噛む力を育てる]への取り組みや[魚の命をいただく]の学びも行っています。

このように、れんりの子の教育活動は愛管グループや地域の皆様に支えられています。保育園が連理の木がある素晴らしい自然環境とそこにいる人達が集まる人達のような人的環境に恵まれていることを感謝しています。連理の木の葉っぱが少し色づいてきました。焼き芋パーティーももうすぐです!

